

26-11-2011

(1)

Hola amigos jajezos, esperaban vuestra carta ya pensaba que no os había llegado mi carta y iba ha escribirlos para navidad.

Sigo compartiendo Modulo ~~que~~ le he dicho que os escriba pero el chaval por lo visto tiene ~~restringidos~~ los correos, le escuchan las llamadas etc-- Para ser sincero el chaval lo va llevando a ratos bien y a ratos bastante deprimido escrítele algo positivo para animarle un poco.

Bueno voy a contestar a cada uno de la buena pena que me ha escrito:

A Peke:

Hola Peke la verdad que tienes razon aqui hay poco compañerismo y todo el mundo espera algo a cambio, yo la verdad que no voy de ese palo, no hago rutinas no espero nada cada vez que puedo ayudar a alguien lo ayudo sin mas y dentro de mis posibilidades por respeto a lo que me comentas del dinero, tienes razon el no cobrar es pagar casi doble condena yo gracias a mis padres me estan apoyando mucho mi madre ahora se ha quedado sin trabajo y mi padre es un simple camionero y vengo cobrando de 20 a 30€/por semana con lo cual me lo estoy administrando, compro una tarjeta de Tfj de 5€ me compro 3 paquetillos de tabaco a la semana, algunos cafes que son baratos y los fines de Semana CocaCola y balsita de patatas y asi me lo estoy administrando como puedo.

Y Bueno decirte que gracias por escribirme y ya que se va acercando la navidad desearte felices fiestas a ti y los tuyos. Y decirte que bueno se me nota bien pero cada vez se me esta haciendo mas pesado el estar aqui metido con gente toda de Madrid la mayoria de Vallecas yo no conozco a nadie y he pensado que en enero cuando me vuelvan a clasificar pedir para Ocaña ó Navalcarnero ya que hay gente de Talavera

de la Reina. Aquí me siento muchos momentos y en
muchos aspectos Solo.

(7) Y buenas peke un abrazo fuerte y espero sigamos en
contacto.

Pazos ACIREALE 70

Hola gracias por escritizme aquí estoy en el modulo
Respeto, aguantando muchas normas y muchas historias
demasiado chivato los presos unos pendiente de los
otros. En fin que por un lado está bien respecto a
actividades y entretenimiento pero por otro lado hay
mucho presión la mitad de los compañeros del modulo
están mas que pendientes de lo que hacen los demás
hay compañeros que son como si fueran funcionarios.
Ya podría ir cada uno a lo suyo y debería haber
mas compañerismo. Respecto a mi abogado he conseguido
hablar yo con el por tlf y me dice que ya no le
importa mi causa, le he denunciado al colegio Deontolo-
gico de Abogados de Barcelona y he pedido un abogado
de oficio aquí en Madrid mediante asesoría Suzidica
le he llevado todos mis papeles y estoy esperando
que si consigo una revisión de condena, que me
pida el art.87 ó que me lleven a una comunidad
terapéutica ... cualquier cosa que me pueda ayudar.
De momento lo único bueno del modulo Respeto donde
estoy es que desde el dia 1 de Noviembre dejé de
Tomar Metadona lo he pasado mal algunos días
pero bueno ya esta dejada ya no tengo que depender
de ese chupito diario para estar bien.

Y espero que tu hermano le hayan dado el 3º grado
como me has dicho que ya está bien ya ha pagado
bastante condena por lo que me cuentas.

Suerte un abrazo y que tengas felices fiestas
de Navidad en compañía de tu hermano y los
Tuyos.

Para TIFOSSO:

③ Hola tifosso me alegra que me escribas y que estés bien lo de vndia mas es un dia bienos es un pequeño consuelo pero la verdad que demomento he pedido mi hoja de calculo y cumple la Total para el dia 20 de Noviembre del 2014, me siento que voy evesta arriba. Sobre tu pregunta del Mod. Respeto la verdad que por un lado es tranquilo no hay peleas, pinches drogas pero por otro lado la gente esta muy quemada aguantando unos pendientes de los otros luego respecto a permisos y beneficios la verdad que hay muchos que tienen que estar en 3º grado y no lo estan otros con permisos denegados total que mucha noche actividades, destinos, trabajo pero por lo que veo pocos beneficios estoy haber si me vuelven a clasificar y hoy a pedir comilao para Ocaña o Navalcarnero la Junta de Aqui no es muy buena que digamos y almenos en Ocaña o Navalcarnero hay gente de mi tierra y creo que se me ará mas ameno No lo sé. Bueno Tifosso gracias por escribirme desearte felices Fiestas y un Abrazo.

para PITUFO:

Hola pitufo como me pides te dare mis impresiones sobre este modulo por una parte esta bien es muy igienico un Modelo Limpio, hay muchas actividades Ingles - Matematicas - Taller PaPel - Marqueteria Dibujo - Taller de Nido - Futbol - Aerobyc - Yoga muchas cosas como puedes ver. Por otro lado es como vivir en Dictadura tienes que hacer muchas cosas obligado demasiadas Normas absurdas como no yebaz gorra pasar todos los Recuentos de Pie y tener que stor los buenos dias al Funcionario - no se puede Jugar a cartas solo a Ajedrez - Damas - Domino - en el patio No se puede andar de pared a pared hay que andar en circulo - Solo se puede Funar en el patio y al lado de unos ceniceros que hay

(4)

Al comedor No se puede entrar en pantalon corto
en la Silla hay que estar Abierto bajito no se puede
yebaz comidas al charolo como mucho puedes subir 4 piezas
de Fruta etc - - etc - - etc - y a si muchis mas
normas que la verdad que la mayoria son absurdas
y respecto a compañerismo no hay ninguno todo el
mundo unos pendientes de los otros para ver que haces
cada miércoles hay asamblea general hay grupos de Trabajo
Hay unos 12 grupos de trabajo de unas 14 personas cada
grupo cada mes le toca a uno del grupo ser Jefe de grupo
se ponen negativos en una lista por cualquier tontería
por ejemplo a mi me han puesto un negative por fumar
paseando y no al lado de los cenizeros encima los
negativos se ponen entre compañeros total que demasiadas
norma pocos beneficios y la verdad que me este quemando
bastante. Esto no es la cárcel que yo esperaba
esto es lo mas parecido a una comunidad terapéutica
que se basa en normas y chivateo unos de otros

Total prefiero estar en algun modulo Normal no
conflictivo pero si mas libre y mas Compañerismo
aqui si pueden faltar una patada en el culo unos a
otros la verdad que no me gusta mucho estar aqui
He pedido cambio de Modulo al educador pero no me quiere
cambiar, a si que Espero a Enero proxima clasificación
Pedire cambio de Cozcel y asi es Pitufo esto es
lo que te puedo decir sobre el Mod. Respeto.

Y a ti Te deseo Felices Fiestas con los tuyos
y gracias por escribirme un abrazo.

para BEAGON:

Gracias por tu apoyo y por escribirme, Imagino lo que
tiene que aguantar tu chico porque seguro que es lo mismo
que estoy aguantando yo la verdad que los primeros
meses aqui dentro se me hacia rapidos de pasar
porque entras nuevo vas conociendo gente conociendo
la dinamica del Modulo pero ahorramos ya empiezo
a notar que estoy encerrado cada vez se me esta haciendo